

関係者各位

東京都中学校体育連盟柔道競技部  
部長 高橋 健司

&lt;年度に間違いがありましたので訂正いたします。4/26&gt;

**東京都中学校体育連盟柔道競技部 諸事業の予定について**

平素より中学校柔道の普及発展、また、東京都中学校体育連盟柔道競技部主催や傘下の各大会ならびに平素の指導において、指導者、保護者の方々から厚いご支援ご信頼をいただきながら活動できることに對し、深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

東京都中学校体育連盟柔道競技部（以下、都中体連柔道競技部）として、令和**2**年度の事業計画を下記の日程案で、準備を進めておりました。

全国中学校柔道大会、関東中学校柔道大会の予選会となる東京都中学校総合体育大会（以下、都総体）は例年、夏季休業中に東京武道館で実施しておりました。今年はその会場が、東京オリンピック・パラリンピック（以下、オリパラ）の競技練習会場に指定され、借用不可能となったため、時期を変更して6月開催への希望を申し願いましたが、残念ながら会場をお借りすることができませんでした。そこで講道館にご無理を申し上げ、5月と6月に会場を確保することができました。例年よりも2ヶ月ほど早いが大会日程となってしまうかもしれませんが、会場確保を優先として計画を進めました。また、都春季大会が今年から中止（オリパラの影響ではありません。）となった経緯により、大会時間超過傾向にあったところ、新人大会について2日間開催とし、女子団体戦を設けて実施することも新たに予定しています。ところが、新型コロナウイルス感染拡大の影響で予定の一部が延期や未定となりました。

## &lt;事業日程案&gt;

4月11日（土）	令和 <b>2</b> 年度 都中体連柔道競技部 総会	於：貫井中学校	<b>延期</b>
4月25日（土）	令和 <b>2</b> 年度 都中体連柔道競技部 審判実技研修会	於：貫井中学校	<b>延期</b>
例年実施しておりました東京都中学校春季柔道大会・春季女子柔道大会は、諸機関の要請を受け、昨年度第18回大会をもって中止となりました。			
5月24日（日）	第69回 東京都中学校対抗柔道大会（第59回都総体） 第24回 東京都中学校対抗女子柔道大会（同上）	於：講道館	<b>延期</b>
6月20日（土）	第31回 東京都中学校体重別女子柔道選手権大会（同上）	於：講道館	<b>未定</b>
6月21日（日）	第39回 東京都中学校柔道体重別選手権大会（同上）	於：講道館	<b>未定</b>
8月上旬	令和元年度 都中体連柔道競技部主催 合同練習会	於：未定	<b>予定</b>
10月18日（日）	第66回 東京都中学校新人柔道大会 第1回 東京都中学校新人女子柔道大会 第31回 東京都中学校新人体重別女子柔道選手権大会	於：講道館	<b>予定</b>
11月1日（日）	第8回 東京都中学校新人体重別柔道選手権大会	於：講道館	<b>予定</b>

2月27日、新型コロナウイルス感染拡大に伴う対策として臨時休業要請が政府より発出されました。以降、部活動も中止となり、3月2日から春季休業終了までの間、教育活動全般に多大な支障をきたしながらも、限定的な登校日を活用するなど学校の内部努力によって令和2年度を迎えましたが、4月7日、指定地域に対して政府より緊急事態宣言が発出されました。そして昨日の4月16日、対象地域を全国に拡大するという政府方針が新たに発出されました。

日程なども決まっていた上記各大会の予選会（ブロック大会）を実施することが不可能となったばかりか、5月24日（日）開催予定の都総体（男子団体戦、女子団体戦）も延期せざるを得ない状況となりました。

オリパラ延期によるキャンセルが発生する予測から、都総体の新たな日程について3月31日より東京武道館に対して、例年通りの夏期休業早々に開催したい要望と借用手続きの有無を再三に渡り相談、要請をしておりますが、未だ明確な回答はありません。

本来ならば、4月11日（土）に開催予定であった「令和**2**年度 都中体連柔道競技部 総会」において、議案の承認や連絡を済ませたかったのですが、未了の状態です。この現状をご理解いただき、事業予定を立てることができないことをご承知いただければと思います。現段階で可能な連絡事項を都中体連柔道競技部HP上にアップいたしますのでご覧いただき、確認や諸手続を進めていただければと思います。また、最新の情報を把握するためにも、随時、HPを閲覧していただければと思います。

ご不便をおかけしますが、苦境に立たされている生徒たちの部活動再開に向けて最善を尽くしたいと考えております。ご協力ほどよろしくお願い申し上げます。